
 
Compte rendu 

Conseil d'Administration du 02/12/21 
 

Présents : 
Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 
☒ Yann CAPEL (Président) 
☐ Alexandre CZAJKOWSKI (Secrétaire) 
☒ Pierre JACOB (Trésorier) 
☒ Aurélien Turret (Secrétaire adjoint) 
 

☒ Stéphanie D. 
☐ Hélène P. 
☐ Franck G. 

☒ Vincent C. 
☐ Rémy D. 
☒ Simon F. 

 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 
☒ Simon F. 
☐ Julien S. 
☐ Rémy D. 
☐ Stéphane 
☐ Annie 

Chorale : 
☐ David Cayrol 
☐ Hajer 
☐ Hélène P. 
☐ Karine 
 

Course à pied : 
☒ Raphaël 
☐ Jérémy H. 
 

Foot Féminin : 
☒ Audrey 
☐ Bertille 
☐ Estelle 

Natation : 
☐ Philippe 
☒ Roger 

Danse : 
☐ Thomas 
☐  
 
 

Randonnée : 
☒ Clément R. 
☐ David Cabot 
☐ Doan 
☒ Stéphanie D. 

Théâtre: 
☒ Nicolas 
☐ Stéphane 
☐ Stéphane L. 
 
 

Squash: 
☐ Steve 
☐ David P. 

Volley-Ball : 
☒ Franck G. 
☐ Alexandre C.       
 

Yoga : 
☐ Olivier C. 
☒ Vincent C. 
☐ Fanny A. 

Jeu : 
☒ Pierre J. 
☐ Morgane M. 
☐ Marion 

Cuisine : 
☒ Aurélien T. 
☐ Jérôme S. 
 

Book club : 
☐ Morgane M. 
 

Handball 
☒ Pierre J. 
 

Basket féminin 
Néant 

  

 

 
Total des voix : 17 
 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Administrateur Helene Stéphanie Voter 

Administrateur Remy Simon Voter 

Jeu  Morgane Pierre Voter 

Hand   Pierre Voter 

Administrateur  Franck Pierre Voter 

Administrateur Morgane Yann Voter 

Jeu  Morgane Yann Voter 



Ordre du jour : 
1. Approbation du PV du 09 novembre 2021. 
2. Tour des sections. 
3. Point financier. 
4- Évènements de décembre : 

a) 1er décembre, 
b) 5 décembre, 
c) Journée du 18 décembre. 

5- Galette/ Soirée vœux du 15 janvier. 
6- Bilan tournoi de la Salamandre. 
7- Retour sur la soirée débat du 18/11. 
8- Eurogames 2025 : adhésion à EGLSF. 
9- Fiche projet randonnée. 
10- Les 20 ans ! 
11- Questions diverses. 

1. Approbation du PV du CA de novembre 2021.  
 

 Vote : PV du CA () 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

16 0 1 
 
2. Tour des Sections :  

§ Badminton :  
91 inscrits. En espérant en avoir plus. MAX 100. Belle réussite du tournoi de la Salamandre.  Préparer un rétro planning 
pour l’année prochaine et plus de monde pour l’organisation. Recommence avec un autre tournoi le 12 et 13 février.  

§ Basket féminin :  
Pas de salle donc pas de section. 

§ Book club :  
Lecture de l’étrange vallée. Rdv ce samedi 04 décembre pour échanger sur le livre. 

§ Chorale :  
22 inscrits. Réflexion pour une reprise en janvier mais compliqué dû à la situation sanitaire. A suivre... 

§ Course à pied :  
 68 inscrits. Super bonne humeur dans le groupe, soirée de prévu à la Fabrik pour la section. Compétition entrainement 
20km dimanche dernier. Course en relai. Très bien passé. A refaire ! Inscription sur les futures courses sur Montpellier 
à voir.  

§ Cuisine :  
61 inscrits. RAS. Futur atelier à voir pour fin janvier début février.  

§ Danse :  
Envoi de mail pour inscriptions sur le prochain stage... en attende de réponse.  

§ Foot féminin :  
19 inscrites. Toujours des personnes en essai. Tout se passe bien. En recherche de futur tournoi à faire. Réflexion sur 
la création d’un tournoi CDC FOOT ou en salle ou classique. Tournoi foot à voir avec le Gay Sport Med.  

§ Handball : 
Peut-être une salle pour pratiquer la section, le jeudi soir dans un collège... A suivre ! 

§ Jeu:  
80 inscrits. Ça va bien. 2 fois par mois un rdv. Tournoi de tarot effectué, bonne ambiance. 
§ Natation :  

54 personnes sur 60 prévu. Tout va bien. Nouvel entrainement à Antigone qui se passe très bien avec le nouvel 
entraineur. Possible diner le 09 décembre de la section. Tournoi avec le Gay sport Med possible aussi. Quelques 
personnes intéressées. Philipe poursuit son projet d’avoir des bonnets de bain avec le logo.  

§ Randonnée :  
94 inscrits. Quelques futurs inscrits encore. Programme bien rempli avec un mois d’avance sur la publication. 
Inscription sur les annonces de randonnée faites différemment avec le numéro des référents inscrits sur le 
programme. 4 projets de prévu sur l’année 2022 avec plusieurs niveaux. Le dimanche, groupe de plus de 15 à 20 selon 
la météo. Bonne ambiance également. 

§ Squash :   
Absent.  

§ Théâtre :  
15 personnes. Complet. Bonne organisation avec les 3 référents. Section dynamique avec un bon taux de participation. 
Phase de recherche finie. 2 pièces retenues. Distribution des rôles après lecture avec présentation en juin. 

§ Volley-ball:  
61 inscrits mais que 20-25 présents à chaque séance... Ambiance sympathique, pas de problème sur l’organisation des 
terrains selon les niveaux. Entraineur présent sur les séances et apprécié. Question de Franck : Est-il possible d’enlever 



le message comme quoi les inscriptions sont bloquées au-delà de 60 sur le site ? Pas de nouveau référent trouvé pour 
le moment. Par contre beaucoup de blessés... 

§ Yoga :  
35 inscrits. Tout se passe bien. Arrêt des inscriptions car trop nombreux dans les salles. A voir sur ouverture en janvier 
des inscriptions à nouveau.  
3. Point Financier (Trésorier) :  

État des comptes : 
 

Compte CDC Livret d'épargne 

31 111 € - 

 
Nombres d’inscrits : 369.  
55 personnes n’ont toujours pas donné de certificat médical ! Attention... Relance sur les inscrits et les référents de 
chaque section concernée ?  
4. Évènements de décembre :  
 

a. 1er décembre :  
Journée mondiale contre le Sida. Déploiement du ruban annulé du au climat. Remy Durand sur place pour représenter 
CDC. L’action continue les jours suivants avec plusieurs évènements. Pas eu de collecte cette année dans les sections 
ou de CDC.  

b. 5 décembre : 
Distribution de préservatifs de 3 personnes de CDC au stade de la Mosson. Avec possibilité de voir le match.  

c. Journée du 18 décembre : 
District de l’Hérault de foot a demandé à ce que CDC participe à une journée pour sensibiliser les jeunes (13-15ans) 
sur les discriminations dans le foot. Demande de participations à d’autres adhérents en plus du Président sur la 
journée, également des femmes pour la représentation. Appel fait... 
5- Galette/ Soirée vœux du 15 janvier : 

Demande faite à la Panacée pour avoir la possibilité de faire un évènement chez eux afin d’organiser l’après-midi pour 
150 personnes. Accord de la Panacée pour cette après-midi. Invitation des partenaires à faire. Devis à envoyer pour 
demander des galettes et du cidre sur place. Dans l’attente. Sinon une demande sera faite auprès d’un boulanger que 
connait Franck. 

6- Bilan tournoi de la Salamandre : 

Bénéficiaire entre 800€ et 1000€. Très bon tournoi. 147 joueurs. Délai serré sur l’organisation des tournois et 
roulement. Le Codep cherche un club pour organiser un autre évènement. L’objectif serait que le Codep gère tout et 
la section badminton le bénévolat.  L’intérêt serait pour CDC de récupérer une participation sur les inscriptions. Date 
du 12 et 13 février pour le tournoi. Validation de l’écolabel 1 étoile. Un grand bravo sur les respects des règles sur le 
pass sanitaire. Et de manière générale sur les sections en général... 

7- Retour sur la soirée débat du 18/11 : 

Une Soirée-débat pour partager et promouvoir le respect de l’identité des genres dans le sport au GGL Stadium de 
Montpellier.  L’évènement est à l’initiative du COREVIH Occitanie (organisateur du webinaire) et de ViiV Healthcare 
(organisateur de l’évènement en présentiel) avec la participation du Fond de Dotation du Montpellier Hérault Rugby, 
des villes de Montpellier et Toulouse, des associations Chemin des Cimes, ENIPSE, Fierté Montpellier Pride, Los Valents 
de Montpellier, de Vers Montpellier sans SIDA, de la Fédération Française du Rugby CADET et du CHU de Montpellier. 
Soirée débat très agréable et constructive. Lien bientôt à suivre pour revoir la soirée.  
 
8- Eurogames 2025 : adhésion à EGLSF : 

Lorsque CDC gagne un tournoi, les médailles ne sont pas au nom de l’asso. Pour l’association lyonnaise, il faudrait que 
CDC s’inscrive à l’EGLS pour avoir une voix supplémentaire afin de voter pour Lyon pour les Eurogames. Très peu 
d’assos s’inscrivent. Élection pour 2025 Lyon vienne ou Londres. Adhésion d’environ 300€ 

9- Fiche projet randonnée : 3 fiches projets 



1) Fiche Stéphanie : Former 3 animateurs de randonnée (Fabienne THEVENET, Yann CAPEL et Stéphanie DAVY). 

Le certificat d’animateur de randonnée de proximité́ vise à préparer des pratiquants aptes à exercer la fonction 
d’animateur de randonnées pédestres se déroulant sur une journée maximum.  
L’animateur de randonnée pédestre de proximité exerce en autonomie et bénévolement son activité́ d’animation 
auprès de tous publics.  
 
Coût pédagogique :175 € / personne (frais pédagogiques et frais annexes de la formation)  
Coût PSC1 (65 € / personne) à Montpellier assuré par les pompiers (2 dates possibles 21/02 ou le 03/03/2022)  
Total / personne : 240 € x 3 = 720 € 
Coût trajet voiture en covoiturage : 60 € environ (368 kms A/R + 30 € carburant + 30 € péage)  

Vote  
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

17 0 0 
 

2) Fiche Clément : Former un second animateur à la randonnée en « haute montagne » afin de proposer des 
séjours en montagne (hors raquettes) dans un cadre sécurisé.  

Tarif : 250 € (frais pédagogiques et frais annexes de la formation) demandé au Chemin des Cimes Reste à charge 
pour l’animateur : Trajet, Matériel spécifique.  

Vote  
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

17 0 0 
 

3) Fiche Jérome : Proposer un séjour de 3 jours de randonnées hivernales avec nuits en gîte et exercice de 
recherche de victime d’avalanche : 

- Randonnées en raquettes à neige 
- Manipulation des DVA, pelle et sonde  
Budget prévisionnel : 1600€ pour 8 adhérents / 2000€ pour 12 adhérents Montant de la participation demandée à 
Chemin des Cimes : 0€  
La section sollicite l’association pour l’avance des frais et/ou le remboursement des avances des animateurs – 
dossier de subvention auprès du CoDep de la FFRando ?  
Pas de vote car pas de demande de participation de CDC. 
10- Les 20 ans ! 

9 février date officielle. Création d’un groupe de travail sur l’organisation. L’idée est d’avoir 20 événements (gobelets 
et soirée ou partenariats avec autre club sur un match amicale...) Lancement de la 1ère réunion le 04 janvier à 19h30. 

11- Questions diverses : 

A- INFORMATION ! Nouvelle page sur le site internet concernant l’inventaire du matériel disponible dans le box 
CDC. Lien aussi les différents partenaires de CDC. (Contact) 
 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret 
            « Tutu » 
 

 
Prochain Conseil d’Administration  

Lundi 10 janvier 2022 en présentiel sauf si les conditions sanitaires évoluent... 


